

der von Rabenau oder Cosmannsdorf her den Berg erstiegen und dem von Hainsberg aus schon seit Langem die Restauration entgegengeleuchtet hat.

Prächtiger Ballsaal.

Das Restaurant zur Rabenauer Mühle

von
Carl Opik.

Die Rabenauer Mühle bildet den würdigen Schluß des herrlichen Rabenauer Grundes. Trotz der abgelegenen Lage erfreut sich der Tourist einer vortrefflichen, preiswürdigen Bedienung in Beziehung auf Speise und Trank. — Ausgezeichnete Forellen, Diners à la carte in beliebiger Auswahl, superbe Weine und ein köstlicher Trunk Reifewitzer Bieres versetzen uns in die Garten-Restaurationen der Residenz, während die reizende Natur rund um dem sinnigen Gemüthe hohen Genuß bereitet.

Das Gasthaus zum Amthof in Rabenau am Marktplatz

in unmittelbarer Nähe der Sächsischen Stuhlfabrik empfiehlt sich dem geehrten Publikum mit preiswürdigen Speisen und Getränken, einem feinen französischen Billard, hübschem, schattigen Garten nebst Turnplatz und höchst elegantem Ballsaal mit parquettirtem Fußboden.

Albert Krackau.